コー是イネーターだより

岡方花の陣 第一弾「種まき」

岡方花の陣 第一弾「種まき」は、晴天の中、5月9日(木)に岡方中学校で行われました。 今年度は地域から I 4名の皆さまがボランティアとして協働活動に参加してくださいました。 一緒に行った活動を通して生徒たちは地域と学校の繋がりを改めて実感していた様子でした。 また、地域に配付する苗数に変更があったため、作業時間が短くなり、手際よく進めることが できました。

6月 I I 日 (火)の第二弾は、学校で「種まき」から育てたマリーゴールドの苗を地域に配付し、校舎の花壇などにも植え付けをする予定です。今年も色鮮やかなマリーゴールドが岡方地域に広がっていきますように、どうぞ皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

この活動を通して、岡方地区目指す子どもの姿「地域とのつながりを大切にし、自立して何事にも挑戦できる子」を育てていきます。

岡方花の陣 第二弾 「苗植え」6月11日(火)

8:30~ 8:50 贈呈式

9:30~10:15 3 年生移植作業

10:25~11:10 2年生移植作業

||1:20~|2:05 ||年生移植作業

ランチルームにてコミュニティ委員会環境部長様に 生徒会代表から苗を贈呈いたします。

各自治会の代表の方には、9:30~12:00 のご都合の つく時間にご来校いただき、ピロティにて苗をお渡 しします。雨天決行で、よろしくお願いします。

第1回漢字検定について

6月 | 4日に予定していた第 | 回漢字検定ですが、受検希望者が | 10名未満だったため実施できませんでした。次回は <u>8月 21日(水)</u>を予定しております。夏休み中ですので、たくさんの方の受検をお待ちしております。

春季地域あいさつ運動

6月 IO 日(月)から I4 日(金)まで、登校時に中学生が各小学校に出向き、あいさつ運動を行います。各小学校でも「あいさつ」への取り組みを大切にされています。大人も子どもも互いにあいさつを交わし、地域社会を明るくしていきましょう。ご協力お願いいたします。

5月9日(木)「種まき」の様子

午前中は、ボランティアの地域の皆さまと3年生で、開会式を行い、その後各グループに分かれ、地域の皆さまと一緒に活動しました。3年生はこれまでの経験を十分に活かし、手際よく作業を進め、予定していた時間よりも早く作業を終了することができました。

午後からは I 年生・2 年生が活動しました。どちらの学年も地域の皆さまに植え方を教えていただきながら、丁寧に作業に取り組んでいました。

6月の苗植えまで、元気に育つよう全校で毎日水やりをして見守っていきます。

3年生







2年生







1 年生











ご意見・ご要望ございましたらお気軽にご連絡ください

地域教育コーディネーター 菅原 雅子島田 陵子

コーディネーター携帯: 090-7700-2276 メール: okagata.jh.partner@docomo.ne.jp